EINLADUNG

#MakeADifference

Einladung zur Filmpremiere und Pressekonferenz

28.02.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

die PflegeGesellschaft Rheinland-Pfalz e.V. möchte Sie im Rahmen der Ausbildungskampagne #MakeADifference zur Filmpremiere und Pressekonferenz am 12. März 2018 im CineStar Mainz einladen.

Um junge Menschen für den Beruf der Altenpflege zu begeistern, sprechen drei Protagonisten in kurzen Filmporträts über ihre Arbeit, ihr Leben und ihre Beweggründe, warum sie sich für die Altenpflege entschieden haben.

Die drei Kurzfilme werden im CineStar erstmals der Öffentlichkeit gezeigt, anschließend werden sie über Social-Media-Kanäle (Facebook, Instagram, YouTube) und über die Kampagnenwebseite www.pflegesignal.de verbreitet. Mit dem rheinland-pfälzischen Sozialministerium und der AOK Rheinland-Pfalz Saarland stehen der PflegeGesellschaft bei der Kampagne zwei starke Partner zur Seite.

12. März 2018 – CineStar, Holzhofstraße 1, 55116 Mainz

Talkrunde

Im Anschluss an die Filme werden folgende Personen zum Talk auf der Bühne vor der Leinwand begrüßt:

- Regine Schuster, Vorstandsvorsitzende der PflegeGesellschaft Rheinland-Pfalz e.V.
- Sabine Bätzing-Lichtenthäler, Ministerin für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie Rheinland-Pfalz
- Christiane Firk, Bevollmächtigte des Vorstands AOK Rheinland-Pfalz/Saarland
- Amine Gläser, Auszubildender Altenpfleger
- Julia Stoffel, Leitung Ambulanter Pflegedienst Katholisches Klinikum Koblenz
- Petra Köhler, Auszubildende Altenpflegerin
- Sebastian Rutten, Geschäftsführer PflegeGesellschaft Rheinland-Pfalz e.V.
- Jochen Stange, Buero Medienagenten, Bad Dürkheim

Programm

Durch das Programm führt Moderator Kunze von Radio RPR1.

10:45 Einlass

11:00 Begrüssung

11:05 Vorführung der drei Filme

11:20 Talkrunde vor der Leinwand

11:50 Dank, Verabschiedung

12:00 Zeit für Fotografien & Einzelinterviews

12:30 Ende





